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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和２年１２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和２年１１月３０日（月）午前８時３０分～午前９時３０分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) まちづくり寄附推進への取組について（総務課） 

内容等 ・ふるさと納税による更なる歳入の確保を図っていくため、「さぬき市

まちづくり寄附推進本部」を設置したことを報告した。併せて、当該

本部の詳細は「さぬき市まちづくり寄附推進本部設置要綱」のとおり

であり、職員各位においてもアイデアなどがあれば積極的な情報提供

を行うよう依頼した。（総務部長） 

→市長から、令和３年４月より、市としての重要施策について、全庁横

断的に特命として取り組むプロジェクトチームを設けたいと考えてお

り、このことは市議会第１回定例会の機会に表明する予定であること

を報告した。 

協議題 (2) 業務改善・アイデア提案募集の実施について（政策課） 

内容等 ・職場の業務改善のために取り組んだ身近な改善事例で全庁的な取組の

参考となるもの、また、市民の満足度を高め、より良いまちづくりに

つながるようなアイデアを募集することを報告した。なお、詳細につ

いては「業務改善・アイデア提案募集実施要領」のとおりとし、提案

書については、所定の様式により、１２月２５日（金）までにメール

にて提出を行うよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (3) 第２次さぬき市総合計画中期基本計画実施計画及び事務事業評価調
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書の作成について（政策課） 

内容等 ・当該実施計画については、毎年度作成し、事務事業の見直しを図る予

定であることを報告した。なお、詳細については、追ってイントラにて

周知を行うため、令和３年１月８日（金）までに提出を行うよう依頼し

た。（総務部長） 

協議題 (4) 市職員の確定申告について（税務課） 

内容等 ・新型コロナウイルス感染症の感染予防策として、市職員の確定申告に

ついては、できるだけ自宅等から国税庁のホームページを利用した申

告に協力するよう依頼した。（市民部長） 

【各部局の状況報告について】 

市民部 

〇令和３年１月２３日（土）に予定していた「辛立冬のつどい」は新

型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため中止することを報告

した。 

→市長から、夏・冬のつどいがマンネリ化しているとの声があるこ

と、職員の応援も常態化していることから、ここで一度、職員の人

件費も含めた開催に係る経費を算出し、業者委託などのやり方の検

討を行うよう指示があった。 

健康福祉

部 

○１１月１６日（月）からオンライン相談を開始していることを報告

した。併せて、現在までの利用者がいない状況であることを報告し

た。 

建設経済

部 

○１１月７日（土）に東かがわ市で発生した鳥インフルエンザについ

ては、１１月２８日（土）をもって、本市に設置されていた消毒ポ

イントが廃止されたことを報告した。 

→市長から、東かがわ市の「終息宣言」については、どのようになっ

ているのか質問があった。また、三豊市について、埋却する場所が

なく、焼却を考えているらしく、本市で発生した際も坂出市に協力

を依頼した経緯があることから、場合によっては東部清掃施設への

依頼があるかもしれないため、今後についても注視しておくよう指

示があった。 

議会事務

局 

○令和３年第１回定例会について、「令和３年さぬき市議会第１回定

例会会期日程表（案）」のとおりであることを報告した。 

○議会運営委員会で周知している定例会等のスケジュールについて、

これまで１か月前に提示していたが、今後は３か月前に繰り上げる

こととなったことを報告した。 

市民病院 →市長から、インフルエンザの患者の受入状況はどのようになってい

るのか質問が出され、例年に比べると、患者は少ないと思われ、そ
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の原因として、新型コロナウイルス感染症の影響で発熱があっても

受診を控えている方が多いのかもしれないことを経営管理局長より

回答した。 

 


